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Заседание Совета проводится по инициативе Президента – А. Шахбанова. 
Форма проведения заседания – очная. 

В заседании приняли участие: 
1. Шахбанов Али Баширович — Председатель Совета;
2. Акаев Запир Хайрутдинович — заместитель Председателя Совета;
3. Гаджиев Гаджи Алигаджиевич;
4. Закриев Джалалдин Яхьяевич -  член Совета;
5. Довлетова Саида Абдуллаевна — член Совета;
6. Хаджишалапов Гаджимагомед Нурмагомедович — независимый член Совета;
7. Мудаев Алигаджи Абдурахманович - член Совета.

Из 8 членов Совета Ассоциации в работе заседания Совета Ассоциации принимают 
участие 6 членов  Совета, что составляет 75% от общего числа членов Совета, кворум, в 
соответствии с Уставом Ассоциации и законодательством РФ, имеется. Совет 
правомочен принимать решения. 

Приглашённые на заседание  Совета: 
• Н. А. Алиев - Депутат Народного Собрания Республики Дагестан, член Комитета по

экономической политике, Почётный Президент Ассоциации 
• М. С. Мухудинов - Заместитель председателя Комитета по строительству, жилищно-

коммунальному хозяйству, транспорту и связи Народного Собрания Республики 
Дагестан. 

• М. З. Акаев Проректор Учреждения дополнительного профессионального образования
«Северо-Кавказский институт повышения квалификации кадров строительного и 
жилищного комплекса» 

ПОВЕСТКА ДНЯ: 

1. Обсуждение Послания Главы Республики Дагестан В.А. Васильева к Народному
собранию РД.

2. Рассмотрение Обращения В.А.Пехтина с просьбой о поддержке его кандидатуры на
должность Президента Национального объединения строителей (НОСТРОЙ).

3. Рассмотрение отчета Контрольного комитета об итогах работы за 2018г.
4. О совершении крупных сделок Учреждением дополнительного профессионального

образования «Северо-Кавказский институт повышения квалификации кадров
строительного и жилищного комплекса», заключаемых по результатам открытых
аукционов и электронных процедур в электронной форме на электронных торговых
площадках.

5. Разное.



 
ВОПРОС № 1: Обсуждение Послания Главы Республики Дагестан В.А. Васильева к Народному 
собранию РД. 
СЛУШАЛИ: Депутата Народного собрания РД, Почётного Президента Ассоциации СРО «ГС 
СКФО»  Алиев Н.А., который высоко оценил Послание Главы Республики Дагестан В.А. Васильева 
к Народному собранию РД.  Алиев Н.А. отметил, что особенностью этого Послания было то, что 
Глава точечно обозначил все основные направления деятельности и проблемы, назвал конкретные в 
цифрах параметры решения каждого вопроса и даже ответственных за каждое направление работы. 
Видно было, что этому Посланию предшествовала огромная работа, проведенная Главой и 
Правительством, в том числе и на федеральном уровне. Реанимированы некоторые программы, 
которые на федеральном уровне были остановлены в отношении Республики Дагестан из-за того, 
что прежнее руководство республики не обеспечило софинансирование из республиканского 
бюджета. Так например, участие в федеральной программе «Чистая вода» или обеспечения жильем 
социально незащищенных слоев населения. Алиев.Н.А. также обратил внимание на кратное 
увеличение инвестиционной программы. 

Председатель Комитета по строительству, жилищно-коммунальному хозяйству, транспорту 
и связи Народного Собрания Республики Дагестан  Мухудинов М.С. также обратил внимание на 
рост инвестиционной программы, а также на приток инвестиционных средств в республику через 
объекты федерального значения. Мухудинов М.С. отметил, что это позволит обеспечить работой 
строительный комплекс Республики, снизить уровень безработицы, увеличить собственную 
налоговую базу республики. Реализация Послания несомненно благотворно скажется на жизни 
дагестанцев. 

Президент Ассоциации СРО «ГС СКФО» А.Б.Шахбанов также отметил, что послание 
Главы НС РД базируется на предшествующей масштабной организационной работе Главы и 
Правительства, благодаря которой созданы предпосылки для ускоренного развития Дагестана.  
Чтобы эти предпосылки стали реальностью мы все, и в первую очередь строительное сообщество, 
должны засучив рукава работать. Задача нашей Ассоциации сопровождать реализацию Послания, 
обеспечивая  насколько нам это позволяет действующее законодательство  надлежащий контроль за 
соблюдением членами Ассоциации договорных обязательств, требований строительных норм и 
правил, техники безопасности.  
РЕШИЛИ: 1. Одобрить Послания Главы Республики Дагестан В.А. Васильева к Народному 
собранию РД от 20 марта 2019г. 

2. Включить в состав Приоритетных задач Ассоциации на 2019-2020гг задачу 
сопровождения реализации Послания, обеспечивая  надлежащий контроль за соблюдением членами 
Ассоциации договорных обязательств, требований строительных норм и правил, техники 
безопасности. 
Голосовали: «за» -6 голосов, «против» -0, «воздержался» -0.   
Решение принято. 

 
ПО ВОПРОСУ ПОВЕСТКИ ДНЯ № 2: Рассмотрение Обращения В.А.Пехтина с просьбой о 
поддержке его кандидатуры на должность Президента Национального объединения строителей 
(НОСТРОЙ). 
СЛУШАЛИ: Информацию Вице-президента Ассоциации  Закриева Д.Я. о том, что в Ассоциацию 
поступило Обращение Пехтина Владимира Алексеевича с просьбой выдвинуть его кандидатуру на 
выборы Президента Национального объединения строителей (НОСТРОЙ). 

Присутствующие на заседании Совета Ассоциации доверенное лицо Пехтина В.А. Депутат 
Народного собрания РД, Почётный Президент Ассоциации СРО «ГС СКФО»  Алиев Н.А. и 
председатель Комитета по строительству, жилищно-коммунальному хозяйству, транспорту и связи 
Народного Собрания Республики Дагестан  Мухудинов М.С. рассказали о биографии, трудовой и 
профессиональной деятельности Пехтина В.А., а также о его личных и деловых качествах, как 
руководителя,  исходя из своего опыта совместной работы с ним, подчеркнув, что  Владимир 
Алексеевич имеет колоссальный опыт работы в строительной сфере, прошёл большой жизненный 
путь и будет очень полезен строительному сообществу в качестве Президента Национального 
объединения строительства. Было отмечено, что выдвижение альтернативной кандидатуры Пехтина 



В.А. на должность Президента НОСТРОЙ предоставит членам НОСТРОЙ свободу выбора, что 
соответствует концептуальным целям всего саморегулирования в строительстве. 
РЕШИЛИ: Выдвинуть от Ассоциации СРО «ГС СКФО» на предстоящем XVII Всероссийском 
съезде саморегулируемых организаций, основанных на членстве лиц, осуществляющих 
строительство, реконструкцию, капитальный ремонт объектов капитального строительства, 
кандидатуру Пехтина Владимира Алексеевича – Советника Заместителя Генерального директора 
по научно-проектной деятельности ПАО "РусГидро", Президента Ассоциации «Национальное 
объединение организаций в области энергосбережения и повышения энергетической 
эффективности» (НОЭ) в качестве кандидата на пост Президента Ассоциации «Национальное 
объединение строителей». 
Голосовали: «за» -6 голосов, «против» -0, «воздержался» -0.   
Решение принято. 

ПО ВОПРОСУ № 3:  Рассмотрение отчета Контрольного комитета об итогах работы за 2018г.   
СЛУШАЛИ: Отчет Председателя Контрольного комитета А.Мудаева об итогах работы за 2018г,   
(Отчет прилагается – Приложение №2) 
РЕШИЛИ:  

1. Утвердить Отчет Контрольного комитета за 2018-2019гг.
2. Контрольному комитету совместно с Исполнительным органом усилить и

продолжить работу по контролю деятельности членов Ассоциации и соблюдению ими 
требований законодательства  РФ в сфере строительства и закупок, а также внутренних 
нормативных актов  Ассоциации. 

3. Исполнительному органу Ассоциации и СКИПКК разработать программу
обучения экспертов контрольного комитета и других лиц участвующих в выездных проверках 
членов Ассоциации. 

4. Контрольному комитету отслеживать устранение в установленный срок
выявленных в ходе контрольных мероприятий нарушений по организациям. Для этого усилить 
контроль за работой привлеченных экспертов и лиц, работающих по агентским договорам. 

5. Вырабатывать и предлагать членам Ассоциации, у которых возникают
затруднения по ведению исполнительной документации по объектам капитального 
строительства,  практическую помощь (консультативную, в случае необходимости – 
рекомендовать  привлечением специализированных  организаций по подготовке 
исполнительной документации по аутсорсингу). 

Голосовали: «за» -6 голосов, «против» -0 , «воздержался» -0. 
Решение принято. 

ПО ВОПРОСУ № 4:  О совершении крупных сделок Учреждением дополнительного 
профессионального образования «Северо-Кавказский институт повышения квалификации кадров 
строительного и жилищного комплекса», заключаемых по результатам открытых аукционов и 
электронных процедур в электронной форме на электронных торговых площадках. 
СЛУШАЛИ: М. Акаева, А. Шахбанова, Д. Закриева. 

В ходе совместных обсуждений 
РЕШИЛИ: Одобрить совершение сделок Учреждением дополнительного профессионального 
образования «Северо-Кавказский институт повышения квалификации кадров строительного и 
жилищного комплекса», заключаемых по результатам открытых аукционов и электронных процедур 
в электронной форме на электронных торговых площадках. Максимальная сумма одной такой 
сделки не должна превышать 100 000 000 (сто миллионов) рублей. 
Голосовали: «за» -6 голосов, «против» -0 , «воздержался» -0. 
Решение принято. 

Председатель Совета А. Шахбанов

Секретарь Совета С. Насрудинова
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